

EN LA AVENIDA DEL MAR

# Con dron llaman a turistas a comprar en comercio establecido

EQUIPO EL DÍA / La Serena

A la fecha, solo este 2025 Inspectores Municipales han cursado 4 infracciones al comercio ilegal en la Avenida del Mar. El Plan Verano Seguro permitió el aumento de las fiscalizaciones y con ello mayor control a esta actividad ilícita. Ahora, el municipio dispondrá de un dron con altavoz para informar a los visitantes que no compren a vendedores ilegales.

“Queremos hacer un llamado tanto a las personas que visitan nuestra comuna como también a sus residentes y a los vecinos y vecinas en general para que nos colaboren en algo muy simple, que es no comprar en el comercio ilegal. Nosotros tenemos un despliegue bastante importante en la avenida del mar para evitar que

## El Municipio serenense inició campaña contra comerciantes ilegales que se instalan en el borde costero.

estos vendedores ambulantes se instalen, pero necesitamos de su apoyo también. Junto con nuestros medios de seguridad municipal ciudadana vamos a estar en forma permanente”, aseguró Gonzalo Arceu, director de Seguridad Ciudadana del municipio de La Serena.

Solo en el mes de diciembre se infraccionó a 67 ambulantes. El municipio ha dispuesto un completo plan de recu-



Solo en el mes de diciembre se infraccionó a 67 ambulantes.

EL DÍA

peración del borde costero serenense, para que así todos puedan disfrutar seguros de las bondades de este lugar reconocido internacionalmente.

El compromiso de la gestión de la alcaldesa de La Serena, Daniela Norambuena, tiene como principal

objetivo la seguridad y la recuperación de los espacios públicos de la comuna, de ahí que se ha puesto especial énfasis en el control y fiscalización del comercio ilegal en este punto de afluencia turística como la Avenida del Mar.